

Comité de citoyens de Crysler
Minutes de la réunion du 15 déc. 2010

Crysler Citizen Committee
Minutes of the December 15, 2010 Meeting

Thought of the Day:

We are working together in a positive way to better our community. If we have a positive approach we will be stronger and we shall succeed. We want to promote and develop a "Sense of Community".

Pensée du jour

Nous travaillons ensemble dans une approche positive afin d'améliorer notre communauté. Si nous maintenons une telle approche nous serons plus fort ensemble et nous saurons réussir. Nous tenons à développer et faire la promotion « d' un sens de communauté »

<p><u>Present:</u> Elaine Lavictoire André Lavictoire Denise Bourdeau Lorraine Bourdeau Martine Provost Mike Lapp Heather Hull Jean-Francois Page</p>	<p><u>Present:</u> Elaine Lavictoire André Lavictoire Denise Bourdeau Lorraine Bourdeau Martine Provost Mike Lapp Heather Hull Jean-Francois Page</p>
<p><u>Agenda</u> 1) Reviewed the minutes from the Nov 15, 2010 meeting. 2) Accepted the minutes and agenda. Other matter to be discussed if needed. 3) Membership -Introduce 2 new members: Jean-Francois Page -Crysler L'Estrie Health Center Heather Hall - Owner of 2 Businesses in Crysler</p>	<p><u>Agenda</u> 1) Lecture du compte-rendu de la réunion du 15 nov. 2010. 2) Accepter les minutes et l'agenda proposé pour la présente réunion. Possibilité d'y ajouter d'autres sujets de discussion au besoin. 3) Membriété- 2 nouvelles personnes se sont ajoutées à notre groupe, soit Jean-François Pagé, représentant le Centre de santé de l'Estrie et Heather Hull, une dame d'affaire de Crysler. 4) Recrutement de membres de la municipalité Lorraine Bourdeau a parlé de notre groupe avec Dennis Fife, le maire de la municipalité. Il a suggéré que l'on se fasse mettre à l'agenda et que l'on rencontre le conseil en</p>

Conclusion: It was decided as a group that the two members we would like to have on our committee was either Bill McGimpsey or Tammy McRae. Lorraine Bourdeau is going to contact them to give them a "heads up" and hopefully they will be prepared to volunteer once our request is official.

5) Township representation: Nov 16th township meeting was attended by Andre, Mike and Jean who introduced us and made our committee intentions

Conclusion: Members from our group will attend all future township meetings to represent our Village and our Projects.

6) Limoges Dec 14th Citizen Committee
Meeting was attended by Denise Bourdeau, Mike Lapp and Jean-Francois Page who reported to us that their meetings were very efficient, also held very successfully in both languages. They came away with very good ideas and examples of how to structure and proceed with our group.

Conclusion: It was decided to adopt some of these on a trial basis and revise them as we grow and develop our own committee structure, procedures and policies

7) Walking trail and proposed bridge.
Mike Lapp presented us with a map, provided to us by Jean Stockli, of the Crysler area indicating possible sites and destinations for our trails. Mike also did extensive research on "Walking Bridges" and presented various structures and cost scenarios. This created some excitement in our group, as we all concluded that this was do-able. Mike is going to arrange to incorporate into the map some suggestions, as this was the first draft.

Conclusion: We will use this material as a visual when we present to the community.

8) Postpone our open meeting with the citizens of Crysler to a moment when we will all feel apt to present and answer questions. We need to have all our members for the next meeting.

janvier. Il a mentionné que l'on pourrait alors demander à un conseiller de nous accompagner dans nos démarches. Il a dit que ceci serait selon l'intérêt des conseillers. Le groupe a suggéré à Lorraine d'aller de l'avant et de demander à Bill McGimpsey et Tammy McRae de nous accompagner dans nos démarches.

5) Représentation à une session d'information de la municipalité Lors de la rencontre du 16 nov. dernier, Crysler était très bien représenté par André, Mike et Jean. Ils se sont introduits au groupe présent et ont fait connaître les intentions de notre groupe.

6) Participation à la rencontre du Comité de citoyens de Limoges. Étaient présents Denise Bourdeau, Jean-François Pagé et Mike Lapp.

Ce fut une réunion des plus intéressantes au niveau du fonctionnement du groupe. Beaucoup de respect entre eux, les invités et le représentant de la municipalité qui y siège. Leur démarche est positive et apporte d'excellents résultats.

Il fut décidé d'adopter ce mode de fonctionnement à titre d'essai et de les réviser au besoin à mesure que nous créons notre propre structure.

Partage d'information quant à leurs priorités de développement. Merci à François et Rachelle Sigouin pour leur accueil.

7) Sentier pédestre et un pont proposé traversant la Nation à la hauteur de l'ancien pont de la voie ferrée.

Présentation d'une carte à grande échelle par Mike Lapp. Mike a approché Jean Stockli qui a un commerce de cartographie à partir de chez lui à Crysler. Jean a fait une carte type, grande échelle avec les différents circuits possibles. Mike a suggéré la possibilité de nommer les différents circuits par des noms de personnes marquantes dans le développement de Crysler. La carte nous donne un bon aperçu du développement possible des sentiers.

Mike a fait beaucoup de recherches sur les ponts pédestres et comment et qui les a fait.

9) Task Distributions:

Elaine – to prepare minutes in English
Denise – to provide the French translation
Lorraine – to contact B. McGimpsey and T. McRae
Mike – update map with text reference points
Jean-Francois - prepare terms of reference(committee guidelines)
Heather – will provide Lorraine with some voting participation statistics that we will use in our presentation to the community.

All members – were requested to think and provide a list of projects they would like to see addressed so we can establish a list of priorities and future endeavors.

Other Business:

- 1) Financing needs to be discussed further. Some ideas were presented (Nevada, Donations etc.) no action determined.
- 2) Obtaining SNC representation (some trails and the river is under the protection of the South Nation).
- 3) Find and identify all of Crysler's historical buildings and locations.

4) River is under the protection of the South Nation).

5) Find and identify all of Crysler's historical buildings and locations.

Next Meeting: Monday Jan 10, 2010
7h-9h Centre de santé de l'Estrie
(ring door bell)

Il a apporté de l'information qui nous permis de croire à la réalisation de notre projet. Mike a convenu d'intégrer à la carte d'autres éléments visuels afin de pouvoir utiliser cette carte pour présenter à la communauté.

8) Réunion pour proposer notre projet avec le grand public de Crysler.

Il a été convenu par le groupe que nous retarderons cette rencontre jusqu'à ce que notre groupe soit complètement formé et que l'on ait la conviction de bien présenter notre projet et de répondre aux questions. Notre membriété sera complétée à la prochaine réunion.

9) Distribution des tâches

Elaine – préparera les minutes en anglais
Denise – préparera la traduction en français
Lorraine – communiquera avec B. McGimpsey and T. McRae

Mike – mettra différents points apportés pour la carte des sentiers à jour
Jean-Francois -préparera les termes de références (ex. esquisse de statuts et règlements) pour notre comité.

Heather – partagera des statistiques sur la participation aux dernières élections. Ces informations seront utilisées lors de la présentation à la communauté.

Tous les membres du comité– sont appelés à penser à une liste de projets qu'ils aimeraient voir se réaliser dans notre communauté. Nous pourrions ensuite établir la liste de priorités pour nos prochains projets.

Autres sujets:

1) Autres façons pour financer nos projets. Certaines idées furent partagées, soient Nevada, ou des dons mais aucunes actions n'a été prise.

2) Obtenir une représentation à la Société conservatrice de la Nation Sud (certains pistes pédestres sont sous les responsabilités de la Nation Sud).

4)) La rivière est sous la responsabilité de la Société conservatrice de la Nation Sud

5) Identifier tous les endroits historiques et leur location à Crysler. Faire aussi l'inventaire de tous les endroits et commerces ayant un attrait touristique (pour la réunion du 19 fév.).

Prochaine réunion : Lundi le 10 janv. 2011
7h-9h pm Centre de santé de l'Estrie
(sonné à la porte)
